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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 28年 12月 22日（金） 

 

地区     進修小学校区 

 

会場     宇治公民館 

 

参加者数   10人 

 

 

 

《質問・意見》 

新病院ができるにあたり、ぜひいい病院にしていただきたい。 

 医師も看護師も大変な仕事をしていただいている。確保の状況はどうなっているのか 

 

《回答》【市長】 

地域医療改革による医師確保の流れ、研修医制度および影響について説明。 

 奨学金制度により、看護師はだいぶそろってきている。若手の研修医も来始めている。

今後の課題は、救急医療を行っていくにあたり重要な脳神経外科の医師と透析の医師 

の確保である。 

 

 

《質問・意見》 

病院の今後の方向性はどうなのか。 

 医師確保を行うには、医師にとって魅力のある病院であることも大切でないか。 

 

《回答》【市長】 

病院の内容として、救急対応、がんの末期のフォローを行う緩和ケア病棟、この地域に

不足している回復期のリハビリを行う回復期リハビリテーション、在宅で療養できない場

合の療養病棟を考えている。また、南海トラフの震災が起こった時にしっかり機能できる

病院の構築を考えている。 

整形外科分野は、三重県でもトップクラスであり、腹腔鏡治療も向上し行っている。 

 その方向でもさらに充実し、若い医師を確保していきたい。 
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《質問・意見》 

高齢者の運転の交通事故の報道も多い。買い物や病院へ行くためだけに運転をしている

場合もあり、危険な運転の方も見受ける。市として、高齢者の運転や移動についてどのよ

うに考えているか。 

 タクシー会社との協力についてテレビでみたが、タクシー会社への補助をどう考えるか。 

 

《回答》【市長】 

おかげバスがスタートして 10年目である。現在 9ルートであるが充実を考えている。 

どのように取り組んでいくかは、地域とともに協力し考えていく。沼木のコミュニュテ

イバスのように近隣地域への行き来もある。まずは話し合いからさせていただきたい。 

タクシー会社への補助を行うことについては、おかげバスの見直しなど多くのことの検

討が必要であると考える。 

 

 

 

《質問・意見》 

花壇をきれいにしたが、観光客が花壇にごみを捨て困っている。 

おはらい町の通りに、夜ポケモン GOをしに来て、ライトをつけたままで駐車しているな

どがあり困っている。 

弓道の実業団大会を 3年に 1回伊勢市内で開催しているが補助制度があるのか。 

 

 

《回答》【市長】 

鳥居マークで注意喚起したら効果があった話を聞いたことがある。 

大会の補助は、観光担当課やコンベンション機構などにあるので、次回開催時問い合わ

せをしてみて下さい。 

 

 

 

《質問・意見》 

「広報いせ」を月 2 回配布しているが、内容的に月 2 回必要なのか。費用対効果はどうな

のか、丁寧すぎるのでないか。同じことを繰り返しており必要なのか。 

 

《回答》【市長】 

ページ数がどんどん増えており、色々な声もいただいている。内容を勉強し、改善を考

えている。 
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《質問・意見》 

船橋市では、「オレオレ詐欺」の予兆電話があった場合に、行政無線で注意喚起してい

る。伊勢市は登録した人への防犯メール配信があるが、高齢者はメールを見ることも少な

いので、放送などアナログ的な方法も必要でないか。危機管理課と警察で連携し、頻繁に

流してもいいのでは。放送を流すことによって、犯罪者への抑制力にもなると思う。 

今年は 3回ほど放送があった。もう少し頻度を多くしてほしい。 

 

《回答》【市長】 

重要なことと考えており、強化していきます。 

 


